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【 教育情報提供者記入欄 】 情報提供年月日 平成 ２９年 ８月 ２３日 

 

 

情報提供者等 

（フリガナ） 

氏   名 

 性

別 

① 男性 

② 女性 

住   所 岐阜県   川辺 市・町・村 （郡名は記入しない。） 

年   齢 ①２０歳代 ②３０歳代 ③４０歳代 ④５０歳代 ⑤６０歳代 

情報の種類 ①意見  ②要望  ③情報提供  ④質問 

回答の希望 ①教育委員会の回答を希望  ②教育情報のみで回答は不要 

情報のテーマ 

 

（１テーマにつき、１枚の連絡表をご使用ください。） 

いじめ等の問題行動や不登校への対応と教育相談体制の充実<基本目標２の主要施策③＞に関して 

１ 川辺町小中サミットについて 

 今年度も川辺町では、「いじめのない安全・安心な生活づくりをめざして」をテーマにして町内の小

中学校の交流会“小中サミット”が、町民代表も参加の下に行われました。（H29.8.3） 

 小学校では、あいさつ運動の伝統を守ることやあったかい言葉かけ運動など、中学校ではピース集

会（いじめに対する考えを全校生徒がもつことでいじめを無くしていくことを願って）を開くなど 

自治的な活動の充実でいじめの未然防止にとりくむとても値打ちのある活動が発表されました。子ど

もたち自身の力も今の町内小中学校が全体として安定していることに大いに貢献していることが伝わ

ってきました。また、意見交流やグループディスカッションの中で年々子どもたちが“自分の言葉”で語

れるようになってきて頼もしさを感じさせてもらいました。ただ、当日の町民の方や保護者の出席人

数がもう少し多くなり、ＫＭＳ９運動（＊）が町全体で推進していければ、さらに願いに近づいてい

けるのではないかと思いました。 

【やや心配なこと】～「いじめは、どの子どもにも、どの学校にも起こりうる」の視点から～ 

２「いじめのない学校づくりの現状は？」  

 いじめの基本認識・未然防止・早期発見・早期対応等について先生方が共通認識を図ったり、タイ

ムリーな事案や事例を校内で取り上げたりする時間が、多忙な中で確保されているのかが心配です。 

３ 「いじめに対する地域の協力・理解は？」  

 青少年育成協議会等町全体でいじめ０を目指す取組が行われていることはすばらしいと思うのです

が、活動や講演会の内容またその出席者の年代層の広がり等、ひと工夫が必要な時かとも感じます。 

 

（※）KMS9 運動‥Kは「携帯」の K、M は「メール」の M、Sは「SNS」の S を表します。そして、

９は、小学校中学校あわせての学年合計の９であり、９つの約束の９でもありま

す。さらに、午後９時以降は使わないようにしようという願いも含んでいます。 

 


